



En partenariat avec



Invitation 4 octobre de 9h30 à 11h30

Dialogue virtuel

Des aliments sains, locaux et écoresponsables en milieu scolaire : conceptualisation et perspectives dans le cadre d'un programme d'alimentation scolaire universel au Québec

L'approvisionnement et les pratiques durables dans un programme d'alimentation scolaire universel au Québec favorisent la santé des élèves, permettent aux jeunes d'expérimenter et s'éduquer à de bonnes habitudes alimentaires, soutiennent l'économie locale, bénéficient à l'environnement et contribuent à la formation de citoyens conscients des enjeux du système alimentaire, créant ainsi un avenir plus sain et plus durable pour tous.

En adoptant des pratiques durables telles que l'approvisionnement en aliments locaux, la réduction du gaspillage et des emballages alimentaires, ainsi que l'utilisation d'aliments nutritifs et sains, le programme renforce sa responsabilité environnementale. De plus, il sensibilise les jeunes aux enjeux de l'agriculture durable, de l'alimentation et de la protection de l'environnement.

Lien d'inscription:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdwj3seSfAqEVS7UoZ5_GDgYprqL0qZ6GD_Evj2Y-HUHRlGLzQ/viewform?usp=sf_link